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 Аннотация: В вопросах развития малого и среднего предпринимательства имеется много проблем, 

связанных со слабой мотивирующей составляющей бизнеса, с реализацией его государственной 

поддержки. В статье поднимается вопрос о соотношении динамики развития малого и среднего 

предпринимательства и принимаемых мер по его поддержке на государственном уровне, дана оценка 

уровня развития малого и среднего бизнеса на государственном и региональном уровнях. Собранный и 

проанализированный фактический материал позволил определить переломный период в изменении 

тенденций развития малого и среднего бизнеса, также в статье предпринята попытка выявить причины 

этого процесса, в том числе сокращения объемов предпринимательской деятельности. 

Вывод, к которому пришли авторы, заключается в следующем: анализ национальных программ 

государственной поддержки малого и среднего бизнеса показал, что не в полном объеме реализуются 

потенциальные возможности организаций, прямо или косвенно задействованных в обеспечении 

благоприятных и комфортных условий для развития малого и среднего предпринимательства. 

Необходимо провести корректировку предусмотренных нацпроектами сумм на развитие и поддержку 

предпринимательства с учетом адресности и ответственности за их освоение. 
Annotation: In the development of small and medium businesses, there are many problems associated with the 

weak motivating component of business, the implementation of its state support. The article raises the question 

of the correlation between the dynamics of the development of small and medium businesses and the measures 

taken to support them at the state level, and assesses the level of development of small and medium businesses at 

the state and regional levels. The collected and analyzed factual material made it possible to determine the turning 

point in changing trends in the development of small and medium businesses, and an attempt to identify the 

causes of this process, the reduction in the volume of entrepreneurial activity was made. 

The conclusion reached by the authors is as follows: the analysis of national programs of state support for small 

and medium businesses has shown that the potential opportunities of organizations directly or indirectly involved 

in providing favorable and comfortable conditions for the development of small and medium businesses are not 

fully realized. It is necessary to adjust the amounts provided for by national projects for the development and 

support of entrepreneurship, taking into account the targeting and responsibility for their development. 
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